

Revue de presse *L'actu' vue par les secondes*

2024/2025

Edition du premier trimestre

-Confrontation entre Kamala Harris et Donald Trump

-Rébellion des agriculteurs contre l'Etat

*-La Guerre en Israël, E. Macron et la diplomatie
vis-à-vis de la Guerre*

-La Russie se rapproche de la ville-clé

-Après l'inondation la pollution

-Information insolite bonus



Kamala Harris et Donald Trump

La confrontation



La folle dispute du pouvoir Et la convoitise du titre président

Tout débute lors du 19 août où le lancement des étapes présidentielles se mettent en place. Deux candidats se font remarquer et ils ne sont pas inconnus pour les Etats-Unis : Nous avons Kamala Harris vice-présidente de Joe Biden et Donald Trump ancien président des Etats-Unis .

Aux Etats-Unis il y a deux partis majoritaires : Démocrate et Républicain , Donald Trump a été officiellement désigné candidat républicain tandis que Kamala Harris est désignée candidate démocrate. Etant des deux partis les plus différents leurs idéaux sont tout autant opposés.

De nouvelles lois pourront voir le jour si l'un des programmes sera élu. Il y aura par exemple un encadrement des armes pour faire cesser les fusillades. Pour prendre un exemple Kamala Harris souhaite mettre en place une vérification des antécédents des acheteurs d'armes. Plusieurs sujets ont été confrontés comme l'avortement, thème beaucoup abordé, l'inflation, ou encore l'immigration.

Les deux candidats sont prêts à tout et à partir dans des extrêmes pour se faire connaître voir ou entendre. Donald Trump par exemple a été retrouvé à aider dans un célèbre fast-food, Mcdonald en train des faire des frites au drive pour des clients hébétés d'une telle situation .



KLOE HARMEL

Donald Trump connaît déjà l'art du métier et gagne certains points en aidant et supportant l'Israël , pays au milieu du Guerre effroyable.



Kamala Harris : Vice-présidente de Joe Biden , démocrate pour l'égalité

Donald Trump : Ancien président des Etats-Unis en 2017, républicain , pour la liberté

Kloé Harmel

Depuis 18 janvier 2024 les agriculteurs utilisent mille et uns stratagèmes pour mettre des batons dans les roues de l'Etat. La raison ? submergement de dettes, rémunération trop faible, restriction de l'utilisation de l'eau, mises en place strict en France et excès de liberté hors France ou encore charges financières trop lourdes. Mais alors comment font-ils pour manifester ? Ce n'est pas cette problématique qui va les arrêter ! Barrage avec leur tracteurs, rassemblement de campagnards bouchant les routes avec du foin, échanger les panneau des villes ou même jusqu'à fouiller les voitures des civils pour leur prendre tous les produits importés.

Les syndicats mettent la pression sur Gabriel Attal et Emmanuel Macron . En tout cas à peine le Premier ministre avait-il indiqué qu'il allait recevoir ce mardi après midi la FNSEA et les Jeunes agriculteurs, que le chef de l'État faisait savoir qu'il recevrait les syndicats agricoles à des entretiens individuels à l'Élysée. La Coordination rurale et la Confédération paysanne sont les premières invitées à se rendre au palais présidentiel, ce mercredi, suivies de la FNSEA et des Jeunes Agriculteurs « la semaine prochaine », a précisé l'Élysée dans son communiqué.

Au ministère de l'Agriculture, on assure que les annonces de Gabriel Attal - avec des mesures d'urgence chiffrées à 400 millions d'euros par Bercy - ont commencé à être déclinées concrètement, évoquant par exemple l'ouverture depuis le 5 février des dispositifs d'indemnisation pour les éleveurs.

Sans oublier qu'il est aussi dur de trouver de nouveaux agriculteurs car les anciens partent à la retraite et de nos jours les jeunes sont très technologique. C'est un problème pour savoir qui va reprendre le flambeau et continuer la lignée.



La guerre en Israël

Qu'advient-il de ce conflit ?

JOURNAL NUMÉRIQUE



Livraisons d'armes américaines à Israël

Joe Biden ,Le président des États-Unis autorise le 9 décembre 2023 la vente à Israël de 14 000 obus pour les chars. Cette livraison d'armes pourrait en effet, enfreindre les règles de l'administration Joe Biden sur la fourniture d'armements à des États étrangers qui stipulent que de tels transferts ne doivent pas avoir lieu si le gouvernement des États-Unis estime qu'il existe un risque sûrement probable de violations du droit international. Fin décembre 2023, les autorités des États-Unis décident la vente à Israël de munitions d'artillerie (obus de 155 mm et autres matériels) pour la somme de 147,5 millions de dollars. Cela revient également à Donald Trump ancien président et candidat aux élections présidentielles qui soutient fortement Israël et gagne des points pour sa campagne .



Le président de la France, Emmanuel Macron exige la voie de la diplomatie pour apaiser les tensions et souhaiterait comme la majorité du monde que ces guerres cessent. La France collabore et soutient politiquement l'Israël depuis plus de 70 ans la France donne le droit d'Israël d'exister et à vivre dans la sécurité ainsi qu'en liberté et son indépendance.

La Guerre en Israël

----- KLOE HARMEL

Depuis le 7 octobre 2023 la guerre en Israël sévit depuis un peu plus d'un an contre le Hamas. Le Hamas est un groupe terroriste palestinien étant responsable de meurtres et d'enlèvements. Elle se poursuit par des bombardements provenant de Gaza.

Meurtres, kidnappings, bombardement, fusillades toutes ces abominations s'écoulent de ces deux pays. Israël a riposté avec des bombardements aériens et en renforçant leurs frontières.

Par ces attaques la Palestine le 18 septembre 2024 au moins 41 020 Palestiniens sont tués, dont 14 100 enfants, et plus de 10 000 Palestiniens sont portés disparus, environ 93 778 personnes sont blessées.





Les dernières actualités

Dernières nouvelles

KLOE HARMEL

Le 24 février 2022 marque le début de la guerre en Ukraine, une attaque militaire sur plusieurs fronts faite par la Russie. La Russie se rapproche de la ville clé de Pokrovsk. Elle est à deux doigts de se faire réquisitionner par la Russie. A 12km pour être précis. L'Ukraine est en train de perdre une bataille décisive dans le Donbass, territoire à l'Est de l'Ukraine. Plus la distance se réduit plus l'évacuation réduit le nombre d'habitat.

L'Essentiel de la Guerre Russo-Ukrainienne

L'Ukraine veut "persuader" la Russie d'entamer des négociations "équitables", a déclaré la présidence ukrainienne, justifiant ainsi l'avancée sans précédent des troupes de Kiev dans la région russe de Koursk depuis le 6 août.

KLOE HARMEL

L'opération ukrainienne dans la région de Koursk a été planifiée avec la participation de l'OTAN et des services spéciaux occidentaux", a dénoncé un conseiller du Kremlin, Nikolai Patrouchev.

L'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN) a été créé le 4 avril 1949 à Washington, une alliance militaire et politique visant à garantir la sécurité de ses membres

Les autorités militaires de la ville de Pokrovsk, dans l'est de l'Ukraine, ont exhorté vendredi les civils à accélérer leur évacuation, car l'armée russe se rapproche rapidement de ce qui est depuis des mois l'une des principales cibles de Moscou.

Moscou a affirmé avoir intercepté dans la nuit 12 missiles américains ATACMS tirés par les forces de Kiev sur le pont de Crimée, qui relie la Russie à cette péninsule ukrainienne qu'elle a annexée en 2014.



Les dernières informations insolites

KLOE HARMEL

Une réplique du Titanic grandeur nature du paquebot rouille dans un parc d'attractions abandonné

Malheureusement le milliardaire chinois originaire du projet a mis le chantier à l'arrêt, laissant sa copie inachevée



Une centaine de rats laveurs envahit son jardin aux Etats-Unis



Une Américaine s'est retrouvée dans l'impossibilité de rentrer dans son domicile à cause d'une invasion de rats laveurs dans son jardin

Le Français Côme Girardot a battu le record du monde de plongeon de la mort avec un saut de 44 m de haut



L'incroyable plongeon, organisé à la cascade de la Cimarrilla en Andalousie en Espagne, a été filmé par plusieurs caméras.

Après l'inondation la pollution

Numéro
10

Kloé HARMEL

Innodations Anduze

Les dernières nouvelles

Le 26/10/2024 le gardon de la ville d'Anduze est monté en flèche de 4 mètres ayant un débit d'eau de 600 mètre cube par secondes . La mairie à décider de fermer temporairement le pont sumersible par sécurité et pour ne pas davantage aggraver la situation. Plus tard dans la journée, le pont sumersible fût enseveli par l'eau et le courant créé par la montée des eaux amena un dépôt considérable sur le pont, toutes sortes de détritux végétals et de déchets humains



Kloé HARMEL



Par chance cette année l'eau ne déborda pas et resta dans son lit initial sans causer de dégats très importants. Sous les ordres du maire, le pont fût dégagé en un rien de temps et on pu reprendre sans danger la route

Les forces de l'ordres ont été appelés en urgence pour interdire l'accès au pont, car des habitants curieux tournaient un peu trop autour des débris laissés par les inondations. Pas de morts ni de blessés, la montée des eaux fût impressionnante mais pas aussi dangeureuse qu'en 2002 où l'eau avait déborder du pont et plongeait la ville dans le chaos.



Info insolite pour clôturer ce numéro

En Égypte un chien prend un bain de soleil au sommet de la pyramide



C'est le pilote d'un paramoteur qui a repéré le chien après avoir survolé le sommet de la célèbre pyramide. L'homme nommé Alex Lang , a cru rêver ou voir un mirage mais il s'agissait bien d'un animal en chair et en os, plus précisément un chien . Cette pyramide mesure à elle seule 139 m de haut. Cette petite escapade causa bien des dégâts car les pyramides font parties des 7 merveilles du mondes et par la loi il est formellement interdit d'y toucher ou de poser le pieds dessus.

